



*Nicht trauern wollen wir,
sondern dankbar dafür sein,
das wir Ihn kennen durften...*

Mit tiefen Bedauern haben
wir erfahren das unser
langjähriger Kegelfreund

UWE GRAUEL

verstorben ist.

Uwe war seit vielen Jahren
Chef des Kegelvereins

SV Blau Weiß Büßleben.

Sein Leben war der Verein,
von allen Mitgliedern
geachtet und bis zuletzt
respektiert.

In aufrichtigem Mitgefühl für
seine Familie nehmen wir
Abschied von unserem
Sportfreund Uwe und werden
Ihn stets ein ehrendes
Andenken bewahren.

Der Vorstand des Erfurter Kegelvereins im Namen aller Mitglieder

Erfurt, 11.06.2024